

El Gobierno premiará a los estudiantes más hábiles en transparencia

► Los galardones, dotados con 8.000 euros, se destinan a alumnos tanto de Primaria, como Secundaria y Universidad

REDACCIÓN

■ La consejera portavoz del Gobierno, Noelia Arroyo, anunció ayer la convocatoria de unos premios de Transparencia y Participación destinados a estudiantes de educación primaria a universitaria durante su visita al centro García Alix de Murcia, que participa en el proyecto europeo 'Erasmus+: Hacia la transparencia y la buena gobernanza en la educación de Adultos: una iniciativa pionera en España'. «Queremos poner en marcha iniciativas que permitan a los más pequeños saber lo que hacemos, involucrarse y participar en las decisiones que más les afectan», señaló Arroyo, para quien «la mejora de la cultura democrática debe

empezar en la escuela».

Los premios, que se convocarán a principio de curso, están destinados a estudiantes de Primaria, Secundaria y Universidad y tienen una dotación de 8.000 euros en total. En Primaria se otorgarán tanto a alumnos como a centros y distinguirán trabajos artísticos o literarios que plasmen la comprensión de la participación ciudadana, transparencia y buen gobierno. Habrá subcategorías para Infantil y para 1º y 2º; 3º y 4º y 5º y 6º de Primaria; y en cada una de ellas se podrá conceder un premio a los alumnos con necesidades educativas especiales.

En Secundaria se distinguirá un proyecto pedagógico que impulse actuaciones promovidas por institutos con la intervención del alumnado e incida en prácticas de transparencia y buen gobierno o en establecer cauces participativos accesibles tanto a alumnos como a sus familiares.